

Einwohnergemeinde

1. Protokoll

Gestützt auf die Prüfung der Protokollprüfungskommission wird **beantragt**:

Das Protokoll der letzten Einwohnergemeindeversammlung vom 7. Juni 2024 sei zu genehmigen.

2. Einbürgerungen

Gestützt auf die Bürgerrechtsgesetzgebung bewerben sich um die Aufnahme in das Gemeindebürgerrecht von Rapperswil:

Eugenio Cozzolino

Herr Cozzolino ist am 1. August 1987 in Aarau geboren und hat seine Kinder- und Jugendjahre in Rapperswil verbracht. Nach einem kurzen Wohnortwechsel nach Hunzenschwil ist er seit 2016 wieder in Rapperswil wohnhaft. Herr Cozzolino hat eine Lehre als Baumaler absolviert und arbeitet seit einiger Zeit in einer Tapetenfirma im Innen- und Aussendienst. Seine Freizeit verbringt er bei schönem Wetter mit Motorrad fahren. Herr Cozzolino ist italienischer Staatsangehöriger.

Luis De La Cueva Revilla und Sara Alonso Arrizabalaga mit Jaime und Angela De La Cueva Alonso

Luis De La Cueva Revilla ist im Juli 2013 berufsbedingt zusammen mit seiner Frau, Sara Alonso Arrizabalaga und den gemeinsamen Kindern Jaime, geb. 2007 und Angela, geb. 2010, von Spanien in die Schweiz gezogen. Die Familie lebt seither in Rapperswil. Beide Elternteile sind im medizinischen Bereich tätig. Sohn Jaime absolviert eine Lehre als Automatiker EFZ, während Tochter Angela noch die Bezirksschule besucht und das Ziel hat, später in die neue Kantonsschule in Aarau überzutreten. Alle Familienmitglieder sind spanische Staatsangehörige.